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Protokoll der Sitzung des Jugendrats am 03.07.2024 
 
 
anwesend: Herr Weigel (Bürgermeister), Herr Georgi (Jugendreferent/Protokoll), 
Frau Flohr (Stadtverwaltung), Marie Bernecker (JKR), Lisa Ziller (RBG), Quimey 
Baisch Galván (RBG), Anastasia Wirsing (RBG), Marie Manz (AFS), Haji Ali Haji 
(AFS), Jason Collins (LUS), Fabio Basler (LUS), Florian Schweizer (freie Plätze), Pia 
Ludwig (freie Plätze), Noah Krimly (freie Plätze, ab 17:30 Uhr), Philemon Bauer (freie 
Plätze)  

entschuldigt: Erdem Aydin (JKR), Ramil Rachman (JKR), Stephanie Reichel (AFS), 

Levin Schölkopf (LUS) 

 
TOP 1 Spenden aus den Einnahmen der Freibaderöffnung 
 
Herr Weigel bedankt sich für das Engagement des Jugendrats bei der 
Freibaderöffnung. Die Einnahmen von 349,- sollen gespendet werden an „ANNA – 
Unterstützung krebskranker Kinder e.V.“ mit Sitz in Aichtal-Aich. Anastasia stellt den 
Verein kurz vor. Infos zum Nachlesen: https://annaverein.de/ 

 Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 2   Beschaffung von T-Shirts für den Jugendrat 
 
Der Vorstand spricht sich für die Anschaffung von T-Shirts für den Jugendrat aus. 
Farbe. Schwarz oder weiß + Logo vom Jugendrat. Finanzierung über den Etat vom 
Jugendrat. Kosten ca. 350 Euro. 

 Der Jugendrat beauftragt den Vorstand einstimmig T-Shirts für den Jugendrat 
anzuschaffen. 

 
 
TOP 3  Bildungsfahrt nach Berlin 
 
Der Jugendrat nimmt an einer Berlinfahrt vom 13. – 16. Oktober 2024 auf Einladung 
des Bundestagsabgeordneten Dr. Nils Schmid teil. Es werden an alle das Programm, 
die Einverständniserklärung, der Einladungsbrief und das Anmeldformular verteilt. 
Kosten für die TeilnehmerInnen unter 18 Jahren 15,- Euro und über 18 Jahren 30,- 
Euro. 
Pia, Florian und Philemon fangen im September neue Schulen an und es ist unklar 
ob sie mitfahren können. Möglicherweise kommt es zu einer zweiten Fahrt? 

 Bitte die Anmeldung und die Einverständniserklärung vollständig ausgefüllt 
und unterschrieben im Rathaus abgeben oder einwerfen (an Kathrin Flohr 
oder Christof Georgi adressiert). Anmeldeschluss ist Mittwoch, 17. Juli 2024 

 
 
TOP 4  Aktueller Stand Ausbau W-LAN 
 

 In der Turnhalle Am Berg ist schon einen Internetanschluss vorhanden. Das 
W-LAN wird von der Stadt vor den Sommerferien eingerichtet und das 
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Material vom Jugendrat bezahlt (siehe Protokoll vom 06.03.2024). die 
Verfügbarkeit des W-LAN ist an die Schulzeiten gekoppelt. 

 Die Firma Inereber richtet das W-LAN am Bahnhof und Busbahnhof ein. Das 
Angebot liegt vor und ist angenommen. Es gibt noch zwei Kleinigkeiten zu 
klären (die IT Abteilung der Stadtverwaltung ist dran). 

 Für die Turnhalle Im Grund braucht es (vielleicht) ein Erdkabel, da die Halle 
noch nicht ans Internet angeschlossen ist. Das Bauamt wird gebeten bis 
Oktober 2024 eine Kostenkalkulation zu erstellen. 

 
 
TOP 5  Gemeinsamer Ausflug im Schuljahr 2024/2025 
 
Mittels demokratischer Punktwahlmethode wird aus mehreren Vorschlägen, die 
Quimey noch mal kurz vorstellt, ausgewählt. Es gibt folgendes Ergebnis: 

 Tripsdrill 21 Stimmen, Lasertag 14, Sprungbude 9, Kanufahren in Esslingen 3, 
Kletterwald 1 und Bobbahn 1 Stimme. 

Der Jugendrat stimmt ab ob der Ausflug komplett vom Etat des Jugendrats bezahlt 
wird oder ob es einen kleinen Eigenanteil der Mitglieder geben soll? 

 Komplett bezahlt: 11 JA Stimmen und einen NEIN Stimme 
 
 
TOP 6  Sonstiges 
 

 Herr Weigel informiert: Der Bike Trail kann nicht mit der ausgesuchten Strecke 
verwirklicht werden. Die Netze BW hat wegen der Hochspannungsleitung ihr 
Veto eingelegt. Da es im Sommer eine Titelseite im Blätte geben soll, soll 
neben den vielen erfolgreich initiierten Projekten auch das Scheitern des Bike 
Parks mitgeteilt werden. 

 
 Der Jugendrat beteiligt sich bei der „langen Nacht der Demokratie“ am 

02.Oktober 2024. Vorschläge sind eine Umfrage zu Jugendthemen in 
Wendlingen in Zusammenarbeit mit Sigrid Schöttle (evangelische Akademie 
Bad Boll) und alkoholfreie Cocktails oder Punsch am frühen Abend auf einem 
Parkplatz/der Küche (Projekt T. Vogt) – wird in der nächsten Vorstandssitzung 
konkretisiert. 

 
 Anfrage von Lisa: „Öfters alkoholfreie Cocktails im Freibad machen?“ 

Stimmungsbild, grundsätzlich ja, aber bei besonderen Veranstaltungen. 
 

 Noah schlägt die Anschaffung von klappbaren Liegen mit Jugendrat Logo für 
das Freibad vor: Abstimmung am 23. Oktober. 

 
 
TOP 7   nächste Sitzung 
 
 

Nächster Sitzungstermin: 
Mittwoch, 23.10.2024 um 17:30 Uhr 

Rathaus (großer Sitzungssaal) 
 


